

Ayuda a través del municipio

La crítica situación que atraviesan las regiones del Biobío y Ñuble, bajo Estado de Catástrofe por incendios forestales de “comportamiento extremo”, ha despertado una rápida respuesta en la capital de Magallanes. Luego de que un contingente de 15 brigadistas partiera este fin de semana a prestar apoyo en el combate de las llamas, la Municipalidad de Punta Arenas oficializó la apertura de un centro de acopio para recolectar ayuda humanitaria.

El punto de recepción ha sido fijado en Avenida Independencia 830, el cual funcionará de lunes a domingo en horario de 10:00 a 17:00 horas.

El llamado del alcalde

A través de sus redes sociales, el alcalde Claudio Radonich enfatizó la importancia de la ayuda regional ante la tragedia que ya deja decenas de fallecidos y cientos de hogares destruidos. El jefe comunal destacó que, pese a la distancia geográfica, el compromiso de la ciudad es total:

“Como Municipalidad hemos habilitado este centro de acopio para ir en ayuda de las familias que lo han

perdido todo. Sabemos que la situación es crítica y por eso pedimos a los vecinos que colaboren con lo necesario. Punta Arenas nunca le ha dado la espalda al resto de Chile en momentos de dolor y esta no será la excepción”, manifestó la autoridad a través de un mensaje a la comunidad.

¿Cómo ayudar?

Desde la organización enfatizaron que, para optimizar la logística y entrega, solo se están recibiendo artículos específicos de primera necesidad. Se solicitó encarecidamente no llevar ropa, ya que la prioridad actual es la subsistencia inmediata y la higiene de los damnificados.

Lo que se puede donar:

- Alimentos: no perecibles y agua embotellada.
- Higiene: artículos de aseo personal.
- Mascotas: alimento para perros y gatos.

La ayuda recolectada será gestionada para ser enviada a la brevedad a las zonas más golpeadas por el fuego, reforzando el puente solidario que se ha tendido desde el extremo sur del país hacia las familias de la zona central.